

Batea Sonora a la Baja: Gana oro en 'soft' varonil

Escrito por Comunicado

Viernes 15 de Julio de 2016 20:43



Ensenada, Baja California, 15 de julio 2016.- El equipo sonorense varonil de softbol hizo la hazaña de conquistar la medalla de oro al ganarle a Baja California en su propia casa tras derrotarla 4-1 en la final del Campeonato Nacional Juvenil 2016.

Por su parte el equipo femenino logra el bronce, para ambas premiaciones acudió a Ensenada, Baja California el Director de Codeson, Genaro Enríquez Rascón

El lanzador Carlos Menchaca, sin duda el jugador más valioso de Sonora en el certamen –lanzó dos juegos sin hit ni carrera uno ante Nuevo León y otro ante Sinaloa- fue el pitcher ganador al tirar la ruta completa (siete entradas) para una carrera permitiendo sólo tres imparables.

Menchaca regaló tres pasaportes y recetó el mismo número de ponches, el último de ellos para cerrar el juego a Alejandro Villalobos -en situación peligrosa pues había corredores en primera y segunda- que vino a ser el out 21.

La Ola Roja tomó ventaja en el segundo inning con jonrón solitario de Yeijar Castellón y en la quinta agregaron dos más por sencillo del lanzador Menchaca y doblete de Juan Carlos López para poner el juego 3-0 ante el derrotado Iván Torres.

Batea Sonora a la Baja: Gana oro en 'soft' varonil

Escrito por Comunicado

Viernes 15 de Julio de 2016 20:43

En la parte baja de la quinta despertaron los cañones de los peninsulares cuando Carlos Arias prendió un lanzamiento para depositarlo detrás de la barda acercando a su equipo a dos carreras de distancia (3-1) y de paso le rompió la blanqueada a Menchaca. Sonora aseguró el encuentro con una rayita más en el séptimo por una bola ocupada a roletazo de Germán Alán Arias.

Por los flamantes campeones Jesús Castillo y Juan Carlos López lucieron en la caja de bateo conectando dos imparables en tres turnos cada uno; por los locales nadie repitió.

El equipo sonorenses de softbol femenino luchó con garra para terminar con el tercer sitio aunque estuvo a punto de avanzar a la disputa del oro pero en un final controversial cayó 3-2 con Baja California tras protestas en contra del ampayeo que para muchos se vio localista.

Dentro del sistema page Sonora inició con un triunfo por blanqueada de 8-0 en contra de Coahuila pero las damitas no pudieron asegurar la plata después de perder ante las peninsulares.